

# *Plate-forme européenne de solidarité avec Cuba dépasse la centaine d'émissions*

---



**EUROPA  
POR  
CUBA**

Paris, 2 août (RHC) La chaîne Europa por Cuba a dépassé la centaine d'émissions régulières et spéciales consacrées à la solidarité avec l'île et À la dénonciation du blocus que lui imposent les États-Unis, a souligné aujourd'hui Prensa Latina.

La plate-forme activée en octobre 2020 accumule 91 programmes dominicaux, dans lesquels elle a abordé la réalité de Cuba, la résistance de son peuple face aux agressions et le rejet en Europe et dans le monde contre la politique hostile et les agressions de toute sorte de la part des États-Unis dont le blocus économique, financier et commercial en vigueur depuis plus de 60 ans, ont précisé ses coordinateurs José Antonio Toledo, Haydeline Diaz et Patricia Pérez.

De même, Europa por Cuba il a diffusé sur YouTube et les réseaux sociaux plusieurs programmes spéciaux pour mettre en relief les dates et les événements de solidarité avec la nation antillaise, totalisant plus de 100 transmissions, un chiffre qui marque de nouveaux objectifs, -a-t-on souligné dans la capitale française.

À cet égard, ils ont indiqué que la priorité restera la dénonciation, la condamnation et la mobilisation face au blocus économique, commercial et financier que les États-Unis appliquent depuis plus de six décennies, politique qu'ils ont qualifiée de génocidaire et de criminelle.

Dans le cadre du renforcement d'Europa por Cuba, nous élargirons les espaces de participation et augmenteront le nombre de collaborateurs, à partir de débats et d'autres actions interactives, avec des thèmes tels que le blocus lui-même et le rôle des médias dans cette lutte pour la justice et la vérité, ont expliqué Toledo, Diaz et Pérez.

En accord avec les coordinateurs de la plateforme, ils organiseront également de nouveaux appels à manifestations de soutien à l'île, avec l'expérience des caravanes et du marathon médiatique organisés, auxquels se sont jointes des milliers de personnes dans des dizaines de pays européens et d'autres continents.

Nous prévoyons un appel en octobre contre le blocus, à des actions dans les rues et sur les réseaux sociaux qui coïncideront avec le deuxième anniversaire de la chaîne, ont-ils déclaré. (Source : PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295310-plate-forme-europeenne-de-solidarite-avec-cuba-depasse-la-centaine-demissions>



**Radio Habana Cuba**